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REQUERIMENTO 0293/2023

Requeiro à Mesa, nos termos regimentais, que seja oficiado ao Exmo. Sr. Prefeito, que junto ao setor
competente, informem a possibilidade de junto ao Governo do Estado de São Paulo a instalação de um
Campus da Faculdade de Tecnologia do Estado de São Paulo (FATEC), no Município de Itapeva.

JUSTIFICATIVA

As Faculdades de Tecnologia do Estado de São Paulo (FATECs) são instituições de ensino superior
públicas brasileiras; pertencentes ao Centro Estadual de Educação Tecnológica Paula Souza
(CEETEPS), autarquia da Secretaria de Desenvolvimento Econômico, Ciência e Tecnologia (SDECTI)
do estado de São Paulo. As FATECs têm como objetivo formar tecnólogos, profissionais cujas áreas de
atuação são mais específicas em relação às demais modalidades de graduação (Bacharelado e
licenciatura). Seus cursos de graduação são amplamente reconhecidos pelo mercado de trabalho. As
FATECs são importantes instituições brasileiras de ensino superior, sendo pioneiras na graduação de
tecnólogos. Elas estão localizadas em diversas cidades paulistas, com cinco campus na capital e várias
outras unidades na Grande São Paulo, interior e litoral. As 74 Faculdades de Tecnologia do Estado de
São Paulo, sediadas em 68 municípios paulistas, oferecem cursos superiores de graduação em
praticamente todas as áreas do conhecimento, devidamente reconhecidos pelo ministério da educação,
estruturados e desenvolvidos para atender aos segmentos atuais e aos emergentes da atividade
industrial e do setor de serviços, tendo em vista a constante evolução tecnológica. Estão atualmente
matriculados nas FATECs mais de 94 mil alunos. Para a formação deste contingente, são investidos
anualmente mais de dois bilhões de reais. A possibilidade da instalação de um Campus da Faculdade
de Tecnologia do Estado de São Paulo (FATECs), no Município de Itapeva, será de suma importância,
pois trará a oportunidade da expansão do ensino, a todos os interessados em ingressar numa faculdade
tecnológica, gerando assim mais qualificações, e ajudando no desenvolvimento da educação para
nossa cidade e toda região. Sem outro particular para o momento, subscrevo-me, renovando protestos
de elevada estima e distinta consideração.

Palácio Vereador Euclides Modenezi, 3 de maio de 2023.
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